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По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

Пожилым петербуржцам, проживающим вместе с родственниками, будут предоставляться
квартиры в социальных домах без передачи в собственность города занимаемого жилья. Соот-
ветствующий закон приняли депутаты ЗакСа. Раньше рассчитывать на заселение в соцдома
могли только одинокие пенсионеры.

…КАРЬЕРУ
ГУБАНКОВА

Бывший председатель комитета по куль�
туре администрации Петербурга журна�
лист Антон Губанков назначен начальником
Управления культуры Минобороны РФ. Со�
ответствующий приказ подписал министр
обороны Сергей Шойгу.

Напомним, что Антон Губанков возглав�
лял городской комитет по культуре с 2008
по 2011 год, после чего был назначен на
должность министра культуры правитель�
ства Московской области.

…ЗЕМЛИ ПОД ИЖС

Земельные участки для индивидуаль�
ного жилого строительства в Петербур�
ге в первую очередь будут предостав�
ляться многодетным семьям, у которых
есть ребенок�инвалид. Такой законопро�
ект принят в первом чтении петербург�
ским ЗакСом.

Сейчас правом на первоочередное по�
лучение участков под ИЖС пользуются мно�
годетные семьи, имеющие трех и более де�
тей.

…АРМИЮ
МИГРАНТОВ

В Ленобласти резко возросло количе�
ство преступлений, совершенных мигран�
тами.

«На фоне снижения общего количества
преступлений по Ленобласти возросла
уличная преступность. В основном эти
преступления совершены лицами в состо�
янии алкогольного опьянения и на межна�
циональной почве или этническим насе�
лением», — заявил губернатор Александр
Дрозденко.

По его словам, ежемесячно (!) в область
приезжает не менее 250 тысяч мигрантов.

«Они, как тараканы, начинают распол�
заться по всей Ленинградской области, как
тараканы, абсолютно бесконтрольно», —
сказал губернатор.

…РАСШИРЕНИЕ КАД

Северный участок КАД будет реконст�
руирован в 2014 — 2015 годах. Его плани�
руется расширить с 4 до 6 полос, обновить
освещение и ограждения.

По словам директора ФКУ «Дирекция по
строительству транспортного обхода горо�
да Санкт�Петербурга» Вячеслава Пету�
шенко, весь комплекс работ может обой�
тись в 12 млрд. рублей.

Напомним, что ранее власти объявили о
«заморозке» проекта строительства второй
кольцевой автодороги вокруг Петербурга.

…СТРАХОВКУ
ДЛЯ ЗИМНЕГО

Зимний дворец могут… застраховать. В
Минкульте идет разработка законопроекта
об обязательном страховании российских
памятников культуры, в первую очередь
объектов из списка Всемирного наследия
ЮНЕСКО.

«В этом году планируем разработать
алгоритм страхования и согласовать его с
федеральными ведомствами. Сам закон
скорее всего будет вноситься в следующем
году», — сообщили в Минкультуры.

В список памятников, подлежащих обя�
зательному страхованию, помимо Зимнего
дворца должны войти Московский Кремль
и Новодевичий монастырь, Мавзолей Ле�
нина и Троице�Сергиева лавра.

КОНКРЕТНЫЕ ПАРАМЕТРЫ трассы в на-
стоящее время только определяются. Изве-
стно, что она будет выходить на участок
Кольцевой, который связывает Дачный
проспект с Волхонским шоссе и пройдет по
полям, принадлежащим совхозу «Предпор-
товый». Также предварительно решено, что
по ширине она будет равна полутора поло-
сам стандартной дороги — около 6 метров.

Однако возникает резонный вопрос: до
приезда больших гостей осталось шесть
месяцев, а никакого строительства не на-

В Петербурге
может появиться
дорога для ВИПов
НО К САММИТУ ЕЕ ВРЯД ЛИ УСПЕЮТ ПОСТРОИТЬ

В СУДЕ

чалось. Как стало известно корреспонден-
ту «Вечёрки», специалисты ФКУ «Дирекция
по строительству транспортного обхода го-
рода Санкт-Петербург», которым предложи-
ли занятья проектом, отказались от его ре-
ализации.

— В оставшиеся сроки мы не видим воз-
можным выполнить эту работу, — заявил
«ВП» пресс-секретарь Алексей Измайлов.
— Только на одни согласования с соб-
ственниками земель может уйти несколь-
ко месяцев.

В комитете по развитию транспортной
инфраструктуры Санкт-Петербурга также
ограничились сдержанными коммента-
риями.

— Проект в разработке, — пояснили
нам.

Между тем новая трасса действительно
может решить проблему «правительствен-
ных пробок». Обычно крупные междуна-
родные мероприятия — будь то Петербург-
ский экономический форум или саммит
«Большой восьмерки» — сопровождаются
огромными пробками: сначала высокопо-
ставленные гости выезжают из Пулкова,
потом, обсудив все вопросы, едут обратно.

Строительство трассы для ВИПов по идее
должно избавить горожан от положения
заложников на дорогах и обеспечить руко-
водству отдельный транспортный коридор
— без привязки к обстоятельствам.

Сергей ПРУДНИКОВ

В ПЕТЕРБУРГСКОМ городском суде вчера огласили приговор по
делу о нападениях на инкассаторов в 2005 и 2010 годах. Суд пригово�
рил обвиняемых Сергея Егорова и Максима Пономарева к пожиз�
ненному заключению с отбыванием наказания в колонии строгого
режима. А также к взысканию материальной компенсации в пользу
потерпевших на сумму 10 миллионов рублей.

Как установило следствие, Егоров и Пономарев создали в 1996
году в Петербурге банду. В качестве объектов они выбирали инкас�
саторов, перевозящих деньги в крупных размерах. Каждое нападе�
ние напарники тщательно готовили. Часть добытых у своих жертв
денег они тратили на автотранспорт, рации, оружие. Остальные сред�
ства служили им основным источником доходов.

8 июля 2005 года соучастники в помещении Северо�Западной ак�
цизной таможни напали на двух инкассаторов и охранника, расстре�
ляв при этом из автомата одного из перевозчиков денег. Подельники
похитили тогда 1,5 млн. рублей и более 200 тыс. долларов, автомат
АКС�74, пистолеты ТТ и ИЖ�71.

28 декабря 2010 года у коммерческого банка «Локо�банк» на Ле�
нинском проспекте злоумышленники напали на двух инкассаторов,
расстреляв их из автомата и пистолета, спрятанных в детской ко�
ляске. Похитив более 25 млн. рублей, они стали дворами отходить с
места происшествия. Проходя по двору домов № 164 и 166 по Ленин�
скому проспекту, они встретили выгуливавшего собаку местного
жителя и, чтобы не оставлять свидетелей, расстреляли его из авто�
мата.

Кстати, именно детская коляска вывела оперативников на след
преступников. Они нашли магазин, где была сделана покупка, и полу�
чили описание примет злодеев.

Также у следствия есть сведения о причастности Егорова и Поно�
марева еще к трем нападениям, совершенным с 2002 по 2007 год.
Эта информация будет проверяться в рамках отдельного уголовного
дела.

Александр КРИЦЫН

Убийцам инкассаторов дали пожизненное
ФИГУРАНТЫ НАШУМЕВШЕГО ДЕЛА ПОЛУЧИЛИ ПО ЗАСЛУГАМ

К саммиту «Большой двадцатки», который пройдет в Петербурге
5 — 6 сентября, планируется построить отдельную дорогу для
привилегированных кортежей. Смольному из федерального
бюджета на эти цели выделяется 1,4 миллиарда рублей. Дорога
соединит аэропорт Пулково и КАД, чтобы можно было быстро
добраться до Стрельны, где пройдет саммит. По новой трассе
высокопоставленные чиновники будут доезжать из аэропорта
до Константиновского дворца за 7 минут.
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ВИП-трасса будет выходить на участок
Кольцевой, который связывает Дачный
проспект с Волхонским шоссе и пройдет
по полям, принадлежащим совхозу
«Предпортовый».


